

Mesa informativa de la Asociación Española de Disfonía Espasmódica en Ronda

Con motivo del Día Nacional de la Disfonía Espasmódica, que tendrá lugar el próximo lunes 20 de septiembre, el área Sanitaria Serranía de la Serranía y la Asociación Española de Disfonía Espasmódica (AESDE) han instalado una mesa informativa en las consultas externas del Hospital de La Serranía con la finalidad de dar a conocer la patología a los ciudadanos, así como ofrecer información y ayuda, tanto a las personas que padecen esta enfermedad, como a sus familiares. v

Ver vídeo.